
スローガン「歴史が 人が 地域がつくる 令和５年６月８日発行
若者が住みやすい 魅力あるまち」 会 長 米玉利 社会教育部会長 伊東

去る４月１6日市所総務課長様はじめ，地域福祉
課・総務課・市社会福祉協議会等，たくさんの御来
賓の御臨席のもと，令和５年度の錫山地域づくり協
議会ほか，二組織の総会を行いました。令和４年度
の活動報告・会計報告・新年度の活動計画・会計予
算・役員改選など会員の皆様方の御承認いただき，
無事新年度に向け発足することができました。また，
昨年度をもってコミュニティ「一期五カ年計画」を
終了しました。振り返ってみますと，会期半ばにし
て，事務局ほか要職を担っていた浜田事務局長を失
い前途多難の思いでしたが，後任事務局として山﨑
さん・書紀会計を川越さんが引き受けていただきま
した。お陰様で御両人の御尽力により完全に軌道修
正でき，一期目をなんとか全うすることができまし
た。また，後半の三年間はコロナウイルスまん延に
より，計画どおりに行事も実施できなかったことが
悔やまれるところです。
役員の方々の御協力により，「第二期コミュニテ

ィプラン」も策定でき，冊子として皆様方のお手元
に届けることができました。内容的には特別変わっ
てはいないと思いますが，便利の悪い当地区ですが，
住んで楽しいと思える地域づくりに皆様と取り組ん
でいきましょう。地域活性化のため何か良い案でも
ありましたら，是非御提案いただきたいと思います。
今年一年も皆様方の御協力をお願いいたしますと

共に，御健勝をお祈りしまして新年度の挨拶としま
す。

５月１４日（日）に資
源回収を行い，その後，

いくつかの班に分かれて，町内のロードミラーの清掃等
を行いました。御協力ありがとうございました。
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４月２４日（月），錫山小・中学校スクールゾーン委
員会が開催されました。
委員会では，錫山の子供たちが校区内で安全・安心に

生活ができるよう，交通安全のぼり旗設置や街頭指導等，
今年の年間行事計画等が話し合われました。校区での危
険箇所や不審者情報等，児童・生徒の安心・安全に関わ
るような情報がありましたら，学校【２６３－２００１】
もしくは各班の交通安全錫山支部の方へご連絡ください。

裏面は，
協議会三役及び
部会長からの
あいさつです



４月２日（日），数年ぶりにグラウンドゴルフ大会＆花見を
行いました。今後，状況を見ながら，以前の行事等を実施して
いきたいと思います。御協力をよろしくお願いします。

地域づくり協議会三役及び部会長より

【福祉安全部会】
本年度，福祉安全部会は，新たな取組活動として，

独居老人世帯の軽作業支援を計画しました。一人世帯
で，日常生活で困ったこと（例えば，庭木の枝が邪魔
になる，庭の雑草が茂って出入りが不便など）があり
ましたら，各集落の班長さんへ連絡していただければ
作業の計画を立てて，できる範囲で対応します。
また，新型コロナもだいぶ収まってきており，これ

からの校区行事も少しずつ復活できるのではと思いま
す。実施の際は，御協力・御参加をよろしくお願いし
ます。

【部会長 山崎】

【文化体育部会】
文化体育部会では，コロナのため，昨年度までいろ

いろな行事が中止や内容の変更などをしてまいりまし
たが，今年度は，徐々に，今までの行事に戻していき
たいと思います。
今の地域の現状にあわせた行事の内容や規模などを

考えながら実施していきたいと考えております。皆様
方の御意見や御要望を生かしながら進めていきたいと
思います。
行事等を実施するには，地域の皆様方の御協力が必

要ですので，よろしくお願いいたします。
【部会長 濵田】

【社会教育部会】
今年度，社会教育部会では，協議会だよりの発行や

あいご会・ＰＴＡと連携した取組の充実を図りたい思
います。特に，協議会だよりは，昨年度まで年４回の
発行でしたが，「地域行事等の様子や地域のよさ・魅
力」を広く広報することで，錫山地域をもっとよく知
ってもらうため，年５回の発行とすることにしました。
錫山地域のよさ・魅力についての情報を収集してい

ます。情報がありましたら，錫山小・中学校（校長）
や協議会事務局までお知らせください。お待ちしてお
ります。よろしくお願いいたします。

【部会長 伊東】

【趣味同好会部会】
趣味同好会部会の今年度の目標は，部会員全員の参

加型行動となるよう努力します。
そのためには，コミュニティプラン（趣味同好会部

会担当）前には，必ず部会を実施し，計画内容を全員
で作り上げ，行事を盛り上げていきたいと思います。
また，今年度の行事について「参加してよかった。

楽しかった。また参加しよう。」と校区民の声が聞こ
えるよう頑張ります。
皆様のアイディアや御意見がありましたら，部会ま

たは部員へ御連絡ください。
【部会長 右田】

【協議会 副会長】
今年度から三役の重責を引き受けて２か月経過しま

した。会長の補佐役はもちろんですが，４部会・事務
局等すべてに関わりのある仕事です。皆様方にも，よ
りよい地域づくりを目指すために，建設的な意見を出
してもらい，協議会が発展することを願います。
年齢的にも７４歳になります。ぼけ防止のため，会

員一同と接し，楽しい地域づくりができるよう頑張っ
ていきます。
未熟者ではありますが，皆様方の御協力をよろしく

お願いいたします。
【副会長 山﨑】

【協議会 会計】
錫山のみなさんが，もっともっと笑顔で毎日を過ご

せるようにお手伝いができればと思っております。
その一つとして，会計の仕事を責任を持って頑張り

ます。
至らない点もあるかと思いますがどうぞよろしくお

願いいたします。
【会計 藤﨑】

【協議会 事務局】
今年度（令和５年４月１日）より，錫山地域づくり

協議会の事務局をさせていただいております宇宿班の
白石です。スタートの４月・５月は，とても重要な書
類の作成をしてまいりましたが，前任の山﨑さんや米
玉利会長さん方をはじめ，周りの皆様のサポート・教
えをいただきながら事務局の仕事をさせていただいて
おります。今年度より，コロナウイルス感染症対策も
大きく緩和され，地域づくり協議会の活動も活発に動
き出している中，まずは，事務局としての仕事を理解
しつつ，皆様のお役に立てますように取り組んで参り
たいと思っております。今後ともよろしくお願いいた
します。 【事務局 白石】

グラウンドゴルフ大会＆花見

役員会の様子

錫山サロン「すずらん会」開催案内
錫山校区社協では，今年度より立神館にお

いて，毎月第３土曜日10:00～12:00まで，

誰でも参加できるサロン（茶話会・カラオケ

・ビデオ鑑賞・地域散策など）を開設しまし

たので，お気軽に参加してください。

（入会金・会費無料，一部負担の可能性有り）


